
 

 

  ５月開催 重要施策に係る町民説明会の開催状況 

 

１．開催月日及び出席者数 

 月   日 場 所 

① ５月 10日（日） 13 時 30分～ 追分公民館 

② ５月 13日（水） 13 時 30分～ 追分公民館 

③ ５月 13日（水） 18 時 30分～ 追分公民館 

④ ５月 14日（木） 13 時 30分～ 町民センター 

⑤ ５月 14日（木） 18 時 30分～ 町民センター 

⑥ ５月 16日（土） 13 時 30分～ 町民センター 

⑦ ５月 18日（月） 13 時 30分～ 安平公民館 

⑧ ５月 18日（月） 18 時 30分～ 安平公民館 

⑨ ５月 20日（水） 13 時 30分～ 遠浅公民館 

⑩ ５月 20日（水） 18 時 30分～ 遠浅公民館 

計 １０回開催 ２０８名 

 

   ＊参考  各種団体への事業概要説明（4月 3日～5月 29日） 

         ・自治会町内会関係  ・保育園、幼稚園、子育て団体関係 

         ・老人クラブ関係   ・その他各種団体関係 

                                計２６団体 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（次頁に主な質問意見を掲載しています） 



 

 

２．主な質問意見 

 (1)安平町における人口減少対策、全体を通して 

事業費規模が大きいことに対する将来的な財政運営について憂慮する意見、質問 

事業の財源内訳など、事業財源の見通しに関する意見、質問 

人口減少対策と道の駅事業の関連性が分かりにくいという意見、質問 

今回の重要施策の根幹は人口減少対策にあり、それを踏まえて事業を行うものと理解して

いることから、将来を見据えて今から対策を講じるべきとの意見 

人口確保、人口減少対策は簡単に結果が出ないが、提案されているハード事業とともに他自

治体にはない特色あるソフト事業の展開を進めてもらいたいという意見 

 

 

 (2)道の駅・鉄道資料館の建設計画について（回遊・交流ステーション形成事業） 

立寄り想定人数の算出方法等に関する意見、質問 

国道 234号の大型車両の混入率が高いことについて 

・大型車両は、道の駅への立寄りが見込めないという意見 

・大型車両の停車ニーズがあるので、大型車両の駐車スペースを考慮すべきとの意見 

追分地区に建設する理由に関する質問 

事業実施に向けた経営の見通しについて憂慮する意見、質問 

既存商店などへの影響を懸念する意見 

小学校が隣接していることや不特定多数の来客があることから、防犯対策に配慮願いたい

という意見 

多くのお客さんが立ち寄る施設であり、他の道の駅に勝る魅力が必要との意見 

道の駅の魅力や成功のカギは、町民がいかに関わり合いを持つかが重要であり、そういった

点を踏まえた体制や手法などについて熟考すべきとの意見、質問 

農産物・特産品の販路拡大や地域の活性化の一つとして、道の駅に期待しているという意見 

 

 

(3)追分地区児童福祉複合施設整備プランについて（役場庁舎を含む公共施設集約と再配置） 

児童福祉複合施設を新設するのではなく、なぜ追分庁舎を改修し整備するに至ったかの考

え方について説明してほしいという意見 

複合施設を新設した場合と、提案されている改修整備プランのコスト比較に関する質問 

役場機能を集約することによる追分地区の更なる疲弊を懸念する意見 

児童福祉複合施設の整備により人口減少対策を行っていくことに理解できたという意見 

役場庁舎は、合併以降いずれかの時期に効率面から集約されるものと認識していたとの意

見 

複合施設整備にあたっては、保護者等の送迎に必要な駐車スペースの確保について、配慮願

いたいという意見 



 

 

(4)地域情報コミュニティ放送「あびらチャンネル」の整備について 

事業費規模を踏まえると、費用対効果が見込めないと思うが、どのように考えているかとい

う質問、意見 

災害発生時や緊急時等にはテレビを視聴する状況にないことから、事業の必要性について

どのように考えているかという意見、質問 

維持管理費やシステム更新等の将来にわたるランニングコストに関する質問 

平成 26年度に整備した遠浅地区の視聴状況に関する質問 

受信エリア内の難視聴対策、整備計画エリア外の難視聴対策に関する質問、意見 

申請順で許可される放送免許制度による事業に関して不安視する意見 

町民が視聴して、楽しめる番組内容になることに期待しているという意見 

 


